

d'une licence pour la production par Bombardier du jeep Iltis de la compagnie Volkswagen, et l'association de la compagnie MBB et de Fleet Industries pour la fabrication d'hélicoptères. Il convient également de noter que les secteurs industriels de la défense des deux pays ont bénéficié de la présence des Forces canadiennes en Allemagne et des programmes de formation de l'infanterie et de l'armée de l'air allemandes au Canada. C'est ainsi, par exemple, que les Forces canadiennes ont acheté une quantité importante de fournitures en République fédérale, lesquelles viennent s'ajouter à nos achats de chars Léopard, de camions, de véhicules blindés de dépannage et d'équipements poseurs de ponts.

Des diverses facettes des liens entre le Canada et la RFA en matière de défense témoigne de manière tangible du caractère chaleureux et durable de l'amitié bilatérale ainsi que de l'engagement profond à notre défense commune dans le cadre de l'Alliance atlantique. Cette coopération fructueuse dans le domaine de la défense contribue à la sécurité européenne et peut donc être qualifiée de partenariat pour la paix.